



## Turquía agradeció muestras de apoyo y solidaridad de México

En la Cámara de Diputados el embajador de Turquía en México, İlhan Kemal Tub, agradeció las muestras de apoyo y solidaridad de nuestro país ante la peor tragedia que vive Turquía. El diplomático destacó que decenas de rescatistas mexicanos laboran en la zona fronteriza con Siria donde ocurrió la mayor devastación. Aseguró que Turquía nunca olvidará el apoyo que le brinda México para salir adelante luego del sismo magnitud 7.8 del lunes pasado.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOQPKdU0lymaw3Y&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212896&parId=75F18D3264FEE48F%212862&o=OneUp>